

Des milliers d'Argentins protestent contre les mesures du gouvernement de Mauricio Macri



Argentine, 23 décembre, RHC.-Des milliers de travailleurs argentins ont réalisé des manifestations sur la Place de Mai contre la hausse des standards économiques de ce pays et ont exigé au gouvernement de Mauricio Macri une prestation de fin d'année, car le gouvernement a annoncé qu'il ne l'accordera pas.

Convoqués par la Centrale de Travailleurs de l'Argentine, les manifestants ont marché pour condamner la répression contre les travailleurs de l'entreprise avicole Cresta Roja qui a fait faillite.



Radio Habana Cuba